



## AUSSERBETRIEBNAHME DER TIEFKUEHLANLAGE

### Sehr geehrte Mieterinnen und Mieter

Im Juli haben wir Sie informiert, dass eine Ausserbetriebnahme unserer Anlage eine Option ist. Nach sorgfältiger Prüfung sind wir nun zum Resultat gekommen, die Anlage

**spätestens am 31. Juli 2018**

ausser Betrieb zu nehmen.

Auf eine Errichtung einer komplett neuen Anlage verzichten wir. Wir bitten Sie daher, das von Ihnen eingelagerte Gut bis spätestens zum Datum der Stilllegung der Anlage abzuholen. Wir behalten uns jedoch vor, die Anlage bei einer schwerwiegenden Störung bereits früher still zu legen – bei einem solchen Ereignis würden wir Sie sofort informieren. Selbstverständlich werden Ihnen die zu viel bezahlten Beiträge zurückbezahlt. Wir bitten Sie, sich zwecks Schlüsselrückgabe mit unserem Verwalter, Herr Erich Dietiker (Telefon 061 721 56 60 / Mail: erich.dietiker@intergga.ch) in Verbindung zu setzen. Oder aber Sie können den Schlüssel in einem Briefumschlag – mit Ihrem Namen versehen – und unter Angabe Ihrer IBAN-Nummer für eine Rückerstattung der nicht verfallenen Mietkosten in den Briefkasten an der Schiblismattstrasse 7 in Ettingen (Erich Dietiker) einwerfen oder per Post zustellen.

Falls Sie weiterhin Bedarf haben, Kühlgut einzulagern, können Sie dies in Biel-Benken. Der LVBB (Landwirtschaftlicher Verein Biel-Benken) vermietet Gefrierfächer an der Fraumattenstrasse beim Jugendtreff im ehemaligen Milchhüsli der Milchgenossenschaft. Weitere Auskünfte erhalten Sie direkt bei der Verwaltung, Herr Marco Hofstetter Tel. 076 371 60 90.

Wir bedauern, Ihnen diesen negativen Bescheid übermitteln zu müssen, bitten Sie jedoch um Verständnis.

**ETTIGE MITENAND**

  
Peter Indlekofer / Erich Dietiker  
Präsident Liegenschaftsverwalter

Ettingen, im November 2017